

Face aux enjeux de pollution et de dérèglement climatique, il est indispensable que les pouvoirs publics, les citoyens et les entreprises contribuent à mettre en oeuvre la **solution vélo**.

Le vélo est l'outil incontournable de la mobilité à venir, et il est trop souvent méprisé, négligé, ignoré. Il est plus que temps que les politiques, les mentalités et les pratiques changent radicalement à son sujet et que lui soit accordé tout le prestige, la place et la priorité qu'il mérite en ville et dans les choix de mobilité.

Nous roulerons dans les rues pour exiger que les enjeux vélos deviennent une vraie priorité dans l'agglomération Paloise. Le déplacement à vélo doit être sécurisé, et bénéficier en priorité de l'espace urbain après la marche à pied. Le vélo est déjà très avantageux, il doit devenir très accessible et très favorisé. Cette "vélorution" sera l'occasion de visiter à vélo les ratés récent en matière d'aménagement cyclable, tout en bénéficiant de **la sécurité assurée par le nombre de cyclistes présents**. L'évènement se terminera par un "**apéritif espagnol**" au carrefour Alsace-Lorraine, sur le thème "des cacahuètes pour le vélo", qui correspond à la réalité actuelle.

Si notre vaisseau spatial Terre devient inhospitalier, nous n'aurons pas de refuge !